

思いやりの大切さを語る桑原征平さん

# 人権を確かめあう契機に

### 人権講演会

人権週間中の12月9日、第9回人権講演会が市民会館で行われました。講師にはテレビでおなじみの関西テレビ元アナウンサーで大阪芸術大学の桑原征平さんを迎え、「差別のない社会をめざして ~私の取材手帳から~」と題して、講演が行われました。桑原さんは、世の中にあふれる差別の状況を話す中で「思いやり」を持つことの大切さを語りました。

# 五條市消防団

# 御所市消防団合同防災訓練

11月23日に五條市消防団と御所市消防団は、市境界付近の北宇智工業団地内で合同防災訓練を実施しました。

西口団長は、「今後は広域大規模災害時において、 御所市消防団との緊密な連携を保ち適切な災害活動 態勢が必要不可欠であるため双方の消防団が互いに 協力して、迅速に対応しなければならない」と講評 を行いました。



# A attended to the state of the

寄付金を市長に手渡す足立登さん

# 育英資金に2000万円寄付

### 医師の足立さん

このほど、市内の医師、足立登さんが市を通じ五條市育英会(平岡鶴見会長)に2000万円を寄付されました。

足立医師の父、足立勲氏が同会の設立に尽力した のがきっかけで、「育英資金に役立ててほしい」と贈 られたもので、育英会の資金として高校生などの奨 学金に充てられます。